

¿SERÁ?

Definiciones de la 4T

El canciller Marcelo Ebrard dará a conocer hoy la propuesta que tiene para que se elija al próximo candidato de Morena a la Presidencia de México y a días de que se aborde el tema dentro del Consejo Nacional morenista. Nos adelantan que el presidente Andrés Manuel López Obrador en la reunión de anoche le advirtió sobre las posibles implicaciones que tendría esa idea... Además, nos comentan, una de las corcholatas fue clara sobre lo presentado por el canciller y se arropó en los estatutos del partido para, finalmente, inclinarse por las encuestas. El jaloneo comenzó. ¿Será?

Lucha opositora

En la conferencia de ayer de los líderes de PAN, PRI, y
PRD aglutinados en la alianza Va por México, quien llevó
la batuta fue el panista Marko Cortés; dijo qué, cuándo y
cómo buscarán tener lista su candidatura para la elección
presidencial. Pero el líder del PRI, Alejandro Moreno,
quien extrañamente habló después del perredista Jesús
Zambrano, malabareó algunas cifras para asegurar que,
a pesar de haber perdido el Edomex, el tricolor es el único
que se da "un quien vive" con Morena en obtención de
votos (ja)... Por cierto, hay que recordar que en septiembre la presidencia de San Lázaro será para el tricolor, y ya
sabemos cómo usan unos y otros ese puesto para impulsar
sus aspiraciones presidenciales. ¿Tendrá cara Alito para
presentarse como aspirante? Unos dicen que sí tiene cara,
pero caradura. ¿Será?

Análisis tras los comicios

Tras las elecciones del pasado domingo en el **Estado de México** surgieron diferentes análisis y perspectivas del
por qué la **Alianza** integrada por el PAN-PRI-PRD perdió.
Lo que es eminente, dicen algunas videos optimistas, fue el
cómo **Tlalnepantla**, uno de los municipios más importantes del **Valle de México**, no sólo le ganó a **Morena** en 2021
durante la contienda local, sino que en los comicios del
pasado domingo el **PRI** sí operó con una visión aliancista.
¿Será?

Cambio de estrategia

Como cada Día Mundial del **Medio Ambiente**, ayer todos se pusieron muy **verdes**, por ejemplo el director de Pemex **Octavio Romero**, recordó que se redujo la quema de gas y el taponamiento de pozos como una forma de mitigar el impacto al medio ambiente. No obstante, en el marco de la presentación de la estampilla por el **85 aniversario** de la petrolera resaltó el peso que tiene en el presupuesto público, pues en **2022** aportó el **22.5% del presupuesto**... Desde la dirección de la empresa se escucha que a pesar de esta situación siempre se puede estar mejor. ¿Eufemismo o realidad?¿Será?